

DESBALANCE



**José Antonio
González Anaya**

Hacienda le “madruga” a S&P

Ayer, a las 20:20 horas, la calificadora Standard & Poor’s (S&P) dio a conocer que ratificó la calificación soberana de México en ‘BBB+’, situación que no inquietó a nadie, sobre todo porque se dio a conocer en un momento en que los mercados financieros locales e internacionales habrían dejado de operar desde horas antes. Lo que llama la atención es que, alrededor de las 19:00 horas, es decir más de una hora antes, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, comandada por **José Antonio González Anaya**, ya había dado a conocer un comunicado de prensa en el cual daba cuenta de

lo que anunciaría Standard & Poor’s, pero sin ofrecer comentario u opinión al respecto. Los que no presumieron antes de tiempo fueron la CFE, Pemex y sus subsidiarias. A ellos sí les bajó la calificación S&P, pero se debió a un ajuste en su metodología.